

## Humanistas exigen liberación inmediata de Milagro Sala y demás detenidos de la Tupac Amaru

**Por: Pressenza. Argentina. 13/12/2016**

“Los humanistas exigimos la inmediata liberación de Milagro Sala y demás presos de la Tupac Amaru”, se titula el comunicado de prensa emitido ayer por el Partido Humanista de Argentina y firmado por el Equipo Coordinador Nacional.

*Este es el contenido del comunicado completo:*

La responsabilidad de las detenciones de Milagro Sala y los otros cinco presos políticos, militantes de la Túpac Amaru, es del Estado Nacional. Los humanistas de Argentina exigimos que se termine con las dilaciones que solo apuntan a seguir estirando el tiempo de estas detenciones arbitrarias, como ya lo han hecho saber diferentes Organismos Internacionales de los que el Estado Argentino es miembro y se dejen de violar los acuerdos y pactos internacionales que Argentina ha firmado oportunamente.

Milagro Sala lleva más de 320 días de detención, luego de ser privada de su libertad en el contexto de una protesta social. ¿Hay que recordarle al Estado Nacional que la protesta social es un derecho legítimo que debe ser facilitado y no criminalizado? ¿Es necesario explicar que en el derecho penal existe la presunción de inocencia y que “toda persona sometida a proceso penal debe ser juzgada en libertad”? Los miembros de la Organización social Túpac Amaru de la que Milagro Sala es su principal referente, han sido objeto durante todo este tiempo de persecuciones, represión, amedrentamiento y allanamientos, además de las detenciones denunciadas ante la ONU y diversos organismos internacionales.

La Organización Social Túpac Amaru revirtió la histórica emergencia habitacional en Jujuy, generó miles de puestos de trabajo, organizando a los desocupados en cooperativas. Se hicieron barrios en 18 ciudades de la provincia, con la construcción de miles de viviendas. Desde el Partido Humanista denunciamos el revanchismo con el que los gobiernos nacional y provincial han actuado contra esta organización y exigimos la inmediata liberación de Milagro Sala, Gladys Díaz, Mirta Aizama, Alberto Cardozo, María Molina y María Rosa Guerrero, todos integrantes de la Túpac Amaru.

Fuente: <http://www.pressenza.com/es/2016/12/humanistas-exigen-liberacion-inmediata-de-milagro-sala-y-demas-detenidos-de-la-tupac-amaru/>

Fotografía: treslineas

**Fecha de creación**

2016/12/13